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兹根据论坛现状及理事会讨论决定，任命乙烯、Ryu为酷儿论坛副站长。

望两位同志发挥特长，发光发热，服务社群，提升自我。特此公告。

酷儿论坛理事会

2020年10月
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我于2019年春季招新进入酷儿论坛，并从2019年11月份开始担任酷儿论坛三会组组长至今。我在过去努力办好每一

场三会组的活动，并寻求更多的新方式，如播客，来传达酷儿的声音。

之后的三个月里，希望可以通过副站长的身份尽力和酷儿论坛一起渡过难关（？）
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我在去年秋天加入酷儿论坛，这一年里，无论是接受各种培训活动，还是在翻译组里做些小的劳作，以及在同伴们的

指导和支持下参与协调5·17特别活动、春夏志愿者培训等，都让我成长了很多。但我也因为未曾投入更多的精力在酷儿论

坛而感到遗憾，十分开心可以有机会在接下来的3个月里做出更多贡献。

希望我们能一起努力，继续传递酷儿的声音和力量。
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